Herbst 1978, damals schon Erzbischof und Kardinal von München, zu einem Seminar in Bierbronnen. Er war also mit Frau Professor von Stockhausen engverbunden; aber trotzdem, so wage ich zu behaupten, würde Ratzinger diesem zitierten Interview in großen Teilen nicht zustimmen.

Heinrich Heidegger

Meßkirch

Leserbriefe geben die Meinung der Einsender wieder. Die Redaktion behält sich das Recht zum Kürzen von Leserbriefen vor.

Miederwaren-Unterwäsche und Wollgeschäft in der Hauptstraße, das er zusammen mit seiner Ehefrau Brigitte betreibt, hat sich Dörfelt einen Namen gemacht. Lange Jahre war er zudem Vorsitzender beim Boxsportverein Meßkirch und auch im ADAC-Ortclub. Engagiert war er auch an die 30 Jahre im Kirchengemeinderat der evangelischen Kirche und über Jahre in der Werbegemeinschaft. (km/Bild: km)

Viele Ideen aus Bürgerwerkstatt

Bewerbung für Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum

Sauldorf (win) Stadtplanerin Tina Hekeler vom Büro Planstatt Senner stellte den Gemeinderäten in der jüngsten Sitzung die Zusammenfassung der Ergebnisse aus der ersten Bürgerwerkstatt am 13. März vor. Aus der Vielzahl von Ideen und Vorschlägen von Bürgern aus den einzelnen Ortsteilen gilt es nun die Themen herauszufiltern, die nach der Erfahrung der Fachleute für die Aufnahme in die Bewerbung der Gemeinde für das Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR) infrage kommen. "Es war klar, dass die Bürgerwerkstatt ein

großes Wunschkonzert werden stellte Klaus Beck (CDU) fest, nu es darauf an, zu trennen, wa schenswert und was machbar s müssen uns darüber im Klare was wir mit unserem Haushalt für en können, auch wenn es Zus für einzelne Projekte geben pflichtete Ottmar Schober (CDU)

LEUTE aus Sauldorf und Meßkirch



Pfarrer ehrt Sänger

Im Zuge des Gottesdiensts vor der Hauptversammlung des Kirchenchors Rast-Bichtlingen wurden die Chormitglieder Andrea Brucker und Peter Hönsch geehrt. Die Ehrung der beiden Sänger übernahm Pfarrer Karl-Michael Klotz. Brucker und Hönsch singen beide seit zehn Jahren beim Kirchenchor Rast-Bichtlingen. BILD: WINFRIED KLEIN



Skilehrerfortbildung auf der Hütte in Mellau

Der Skiclub Meßkirch hat erstmals in der vereinseigenen Skihütte in Mellau im Bregenzerwald eine Skilehrerfortbildung für Iizenzierte Skilehrer und Übungsleiter des Schwäbischen Skiverbandes veranstaltet. Organisiert worden war die Fortbildung durch den Referenten des Bezirks Südwestalb, Rainer Schenk, und der Skischurin Verena Munz, heißt es in einer Mitteilung. Das Fbildungsprogramm im Schnee und in der Theorie won zwei Landesausbildern und einem Bundesausb des Deutschen Skiverbandes bestritten.